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Zitat von Veteran 

Deine Argumentation widerspricht aber der Aussage von (ich glaube Köllner war es)
einem sogenanten "Schattenteam" das man für den Aufsteig im Kopf hat. Ich denke
damit haben die meisten auch irgendwelche Namen verknüpft, nicht nur Positionen.
Und irgendwie hat das ja auch in diversen Äußerungen so geklungen das man sich den
einen oder andern Spieler vorstellen kann. Auch die Aussage von Schommers das man
sich den einen oder anderern Teilnehmer bei der WM als Neuzugang vorstellen könnte
war sicher irgendwie auch schon mit Namen verknüpft.

Die Enttäuschung bei vielen beruht wohl darauf das es bis jetzt trotz möglicher Namen
keine weitern Zugänge gegeben hat.

Kann im Umkehrschluß eigentlich nur bedeuten das man sich schon etliche Absagen
eingefangen hat.

Oder im "Schattenteam" waren Mathenia, Tillman, Bauer etc. Dass genau das Team jetzt
zustandegekommen ist.
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